



Serpentaire

Site d'astrologie de Jauvain

Portrait synthétique des signes

POISSONS

18 février – 21 mars



Je suis : intuitif, complexe, silencieux, doux, adaptable, rêveur.

Mes points forts : dévoué, créatif, décontracté, modeste, rusé.

Mes faiblesses : plaintif, intolérant, cyclothymique, sujet aux addictions, indécis.

Mon lien avec le signe précédent : Je vais intérioriser toute l'inconstance du Verseau à travers des sentiments contradictoires. Je vais trouver la révélation qui donne un sens à ma vie. Pourtant, conscient d'être une petite unité dans le grand monde (que le Verseau m'a fait découvrir), je préfère m'isoler pour pouvoir écouter mon cœur.

Mes buts : être en cohérence avec moi-même, se rapprocher de dimensions plus spirituelles, suivre sa destinée, vivre paisiblement ses rêves.

Mes valeurs : la foi (d'une manière religieuse ou non), le don de soi, le pardon, la fatalité, les forces de la nature.

Mon proverbe : On ne voit bien qu'avec les yeux du cœur.

Mes goûts : les sciences occultes, le romantisme, l'action syndicale, les accoutumances (tabac, alcool, nourriture...), le bénévolat.

J'ai horreur : des restrictions, des leçons de morale, de la sévérité, du matérialisme, de la vantardise.

Pour progresser dans la vie, je dois : me faire plaisir.

Ce que j'apprécie chez les autres : leur compréhension de l'humain, leur beauté intérieure, leur patience, leurs mots justes, leur courage.

Le partenaire idéal : la Vierge, car je lui ouvre l'esprit. Voyant la vie avec ses principes moralistes, elle doit admettre que le bien n'est pas toujours opposé au mal. Je lui fais accepter les deux en elle : la Vierge se découvre grâce à moi, elle ressent. J'ai alors l'impression de servir à quelque chose.

La famille, c'est : principalement le rapport enfants - parents. Je suis capable de me consacrer pleinement à des parents âgés, tout en étant attentif au devenir de mes enfants. Je me contente de fréquenter la famille proche et perds de vue les cousins éloignés. J'ai un grand sens de l'hospitalité et j'accueille ma famille royalement. Par contre, si je déprime, je n'hésite pas une minute à débarquer chez eux !

Mon rapport à l'argent : De manière imagée, je suis le champion de l'argent « liquide ». Mon argent coule, flotte et reflue. Il est fait pour être redistribué à ceux que j'aime. Il faut alors bien gagner sa vie ! L'importance que je lui accorde est donc paradoxale. J'espère souvent avoir un coup de chance pour redonner de la couleur à mes comptes en banque.

Ma carrière se construit : difficilement. Je ne suis pas un bourreau de travail : j'ai souvent une idée très jeune du métier que je voudrais exercer mais je ne la développe pas. Je vais souvent errer de petits boulots en petits boulots jusqu'à trouver l'inspiration. Et là, tout bascule dans le bon sens : je suis épanoui et volontaire.

Des variations à l'intérieur de ce signe ? Oui, il y a le Poissons détendu et souriant, voire plaisantin mais en même temps très angoissé, dépressif parfois (dirigé par la planète Jupiter). Le profil plus fréquent, dirigé par Neptune, se place en victime, exagère et cherche à se distinguer du commun des mortels. Mais ce dernier est le plus intuitif, voire médiumnique.

Symbolisme dans l'année : les giboulées de mars, la fonte des neiges et la montée des eaux, les jours qui rallongent. Le grand froid s'atténue, ainsi la nature et les animaux sentent arriver le printemps.

